
Hola o monde juridique

Par shokobon, le 29/10/2011 à 16:36

Bonjour, 

Redoublant sa 1er année en droit, à Mulhouse, j'ai toujours 18 ans (du moins jusqu'à fin 
novembre 8P)et j'espère vraiment ne pas me planter encore une fois parce que y a rien de 
mieux que le droit après tout héhé.

A vous l'antenne ^^

Par Camille, le 29/10/2011 à 17:03

Bonjour et bienvenue,
[citation]
A vous l'antenne
[/citation]
Allô ? ici, Cognacq-Jay...
[smile16]
[citation]
Redoublant sa 1er année en droit
...
j'espère vraiment ne pas me planter encore une fois 
[/citation]
Ben oui, mais ça, ça ne tient qu'à vous... du moins, à la façon positive dont vous allez 
utilement organiser votre année (presque) sabbatique, non pas pour faire autre chose mais, 
au contraire, pour consolider ce qui est branlant, revoir ce qui n'allait pas bien, en profiter pour 
"ouvrir l'éventail" de vos connaissances, voire prendre un peu d'avance sur la suite...
Et, très probablement, revoir ou peaufiner votre méthode de travail.
Bref, du boulot en perspective !
[smile3]

Par alex83, le 29/10/2011 à 17:52

Bonjour,



Bienvenue,

Des choses mieux il y en a mais du point de vue professionnel et intellectuel, c'est le droit le 
plus intéressant [smile4]

-non c'est vrai tout le monde fait du droit !-

Par Camille, le 31/10/2011 à 07:57

Bonjour,
Pas seulement par curiosité. C'est effectivement une bonne question que shokobon a dû se 
poser, je suppose, et y a honnêtement répondu, j'espère. 
Sinon, son année ne servirait à rien ou à pas grand chose.
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